
Até hoje o Plano
Nacional de Educação
não foi aprovado pelo
Congresso Nacional!

O pior é que o PNE tem tantos
projetos importantes para a
educação no Brasil, mas por
falta de interesse dos
parlamentares, esse projeto
não foi aprovado.

Mãe,
o que
é PNE?

É uma espécie de projeto
para melhorar a educação
pública em diversas áreas.
Mas, na escola, pergunte
para a professora que
ela explicará melhor.

Professora, eu estava no
supermercado e ouvi duas
pessoas conversando
sobre o PNE.

     O que a educação ganhará
     com este plano?

Este é um tema muito
importante, Pedro.
O PNE é um documento
que serve para orientar
nossos governantes sobre
o que devem fazer para resolver
os problemas educacionais
em nosso país.
Esse Plano apresenta uma série
de orientações e metas para
a educação que devem ser cumpridas
em até 10 anos. O mais importante
dele é mandar dinheiro de nossos
impostos para melhorar a qualidade
da educação no Brasil.

Bom dia, tudo bem?

Bom diaaa!!!
Tudo bem!
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E que melhorias
são estas?

São muitas melhorias e

apresento algumas:

as escolas no Brasil passam

por muitas dificuldades

por falta de investimento dos

governos em educação pública.

Aqui no df não é diferente. 

Faltam equipamentos modernos, 

bibliotecas, quadras e 

laboratórios. Há escolas em 

que falta até papel, livros 

didáticos, materiais pedagógicos... 

as salas de aulas estão 

superlotadas, escolas 

caindo aos pedaços etc. Com a 

aprovação do PNE haverá mais 

dinheiro para a educação pública 

e os governos serão 

obrigados a investir mais

em educação. 

Mas para fazer isto
fica muito caro!
Tem dinheiro?

Sim, por isto lutamos para que 10% de toda a
riqueza produzida no Brasil, que chamamos de PIB,
seja destinada à educação pública.
           O Brasil aplica menos de 5% do PIB em educação.
             É necessário aumentar esse percentual. Só assim
             teremos condição de cumprir o que está previsto
             no PNE, para melhorar a educação em nossas escolas.
             No nosso caso, É importante lembrar que para promover 
              melhorias na educação o GDF conta com 
               recursos que vêm do Governo Federal, 
               do Fundo Constitucional e da
              arrecadação de impostos.

E aí, vocês querem
estudar em
universidades
públicas?

Sim, queremos.
É o nosso sonho. 

Então, com este
percentual fica garantida
a matrícula de 40% de
nossos jovens em
universidades federais
e estaduais. E é importante
   lembrar, também, que os
     professores
      terão melhorias
      em seus salários.

Então isto é
muito bom,
queremos
nossos
professores
valorizados!

Com certeza,
ainda mais se

pensarmos que
a educação         

é um direito
garantido pela

Constituição e amplia
a leitura de mundo,
torna a sociedade

mais justa, igualitária
e abre as portas

para melhorar
as nossas vidas.
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E aí, vi que vocês
estão em contagem

regressiva.
o Que é isto?

O governo assinou um documento e se comprometeu 
garantir um plano de saúde, um novo plano de carreira,
licença prêmio, entre outras reivindicações que fizemos.
Nesse documento, algumas datas foram marcadas.
As datas passaram e nada foi feito. Além disso, há
alguns meses o governo parou de negociar conosco.
SÓ NOS RESTOU A OPÇÃO pela contagem regressiva,
UM PRAZO QUE DEMOS PARA O gdf cumprir os compromissos
assumidos com os professores.. 

Vocês são prejudicados
pelo governo não
respeitar aquilo
que negocia?

Só para SE ter uma ideia,
há mais de seis anos
o governo promete
um plano de saúde
e até hoje nada.
Enquanto isto
os professores
não têm ajuda
para o tratamento
DE SAÚDE. 

Nossa! professora,
não sabia que as coisas

estavam ruins assim! 

Tem muita gente que pensa
que nós ganhamos muito bem,

mas, na verdade os
professores tÊm um dos

menores salários de nível superior
no GDF. O certo seria que a educação

fosse prioridade, não é mesmo?

Professora,
é por isto que
vocês querem
fazer greve?

A verdade é que queremos negociar e
garantir nossos direitos conquistados
com nossas lutas. Fizemos os acordos,
esperamos o ano passado inteiro e o
governo não cumpriu os prazos. Mesmo
assim, aguardaremos até o dia 8 de março.
É tempo suficiente para o governo fazer
alguma coisa. Só depende do GDF. Se ele
cumprir o negociado, não haverá greve.
Mas, se não cumprir...

Mas a greve é
muito ruim
para nós! Não somente para os alunos.

Nós, professores,
temos a obrigação de repor

todos os dias de aulas e será
tão ruim para vocês
como será para nós.

vamos esperar até o dia 8 de março,
mas não dá para ficar esperando

indefinidamente.

siiiiiiMMMM!!!
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Vocês sabiam que a educação do Brasil
pode melhorar muito mais se

o PNE for aprovado?

Onde você ouviu
isto meu filho?

A professora explicou todos os benefícios
que o Plano Nacional de Educação trará
para a educação e ainda disse que a categoria
está sofrendo com algumas coisas
que o governo não cumpre.

É, filho, o df produz muitas riquezas,
mas, infelizmente, não investe na mesma 

proporção em qualidade da educação e 
valorização de seus professores.

Daí a importância de apoiarmos as lutas dos 
professores, seja para que o GDF lhes 

proporcione melhores salários e condições 
de trabalho, seja pela aprovação do pne, que 

garantirá a melhoria da qualidade da 
educação em geral.

É isso aí, mãe!
Que legal!

Fico feliz em saber que
você está aprendendo e
vamos lutar para que
o professor
seja respeitado.
Afinal de contas, um ensino
com qualidade garantirá o
futuro das próximas
gerações e um Brasil
bem melhor. 
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